

令和2年5月8日

県内登録社会人・大学・高校チーム 各位
関係者 各位

一般財団法人山形県バスケットボール協会
会長 大神 訓 章

2020年度山形県総合体育大会バスケットボール競技会
(第75回国民体育大会・第47回東北総合体育大会選手選考会)
兼 2020年度山形県男女総合バスケットボール選手権大会
(第96回天皇杯・第87回皇后杯全日本選手権大会東日本1次ラウンド山形県代表決定大会)
の開催中止について(7月5日・11日・12日予定:山形市)

各チーム(職場・クラブ・学校)におかれましては、通常練習が停止し、新型コロナウイルス対応や罹患防止に苦慮されていることと存じます。

新型コロナウイルス対策として、政府より全国都道府県に向けて緊急事態宣言の延長が5月末を目途に発出されたことを受けて、山形県も段階的緩和を進めながらも、感染拡大の防止のために様々な活動及び使用制限が続いています。

つきましては、山形県教育委員会及び当協会が開催を予定しておりました標記大会に関し、政府やスポーツ庁並びに山形県から要請されている対策指針やJBAからの指導を踏まえて、様々な視点で検討してまいりましたが、ご存じのとおり国難であり、通常のバスケットボール活動を実施できる状況にはなく開催は困難であると判断し、中止と決定しましたので、何卒ご理解を戴きますようよろしくお願い申し上げます。

※なお、状況が急激に好転し、後日に上位大会(東北ブロック国体予選会【8月21日～23日:山形市】・天皇杯皇后杯1次ラウンド【9月12日～13日:福島県郡山市】)の開催が決定された場合は、下記の考え方で進めて参りますのでよろしくお願いいたします。

○東北ブロック国体予選会の選手は、7月中旬開催予定の当協会国体委員会で決定する。(少年男女は、生徒のスポーツ活動再開許可後に、選抜練習会を実施し決定する)
○天皇杯皇后杯1次ラウンドの参加チームは、県社会人連盟の推薦により7月中旬決定する。

バスケットボールを支えていただいている全ての競技者、コーチ、審判、ファンの皆様の安心・安全を最優先に配慮しつつ、この未曾有の非常事態を乗り越えて、一日も早くバスケットボール活動が再開されることを願っています。